

2学期もありがとうございました。

校長 吉田 知弘

本日2学期が終了しました。2学期は約4か月、登校日87日という長い期間でしたが、この間、大きな事故やトラブル等もなく無事に過ごせましたのは、生徒たちの頑張りはもちろんですが、本校の教育活動に日々、ご理解ご協力いただいている保護者や地域の皆様方のご支援のおかげと感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

2学期もコロナ禍の影響を受け、年度初めに予定していたすべての行事や取組が行えたわけではありません。しかし、今学期は「合同体育発表会」という今年度初めて全校生徒で取り組む行事を行うことができたのはたいへん嬉しいことでした。生徒一人一人がクラスの仲間と心を合わせその準備や練習に取り組み、そして発表会当日に披露してくれた競技やダンスはたくさんの人に感動を与えてくれました。一人一人が「やればできる」という自分自身への大きな自信になったことでしょう。部活動でも、少しずつ市やブロック、都の大会などが行われるようになり、これらの大会に出場することでこれまで頑張ってきた成果を発揮できた生徒も多くいました。また、道徳講演会や落語、箏、絵手紙教室、1年生校外調査、2年生キャリア教育、3年生主権者教育や面接マナー講座、1組サッカー教室など、学校内外での学習や外部から本物の講師をお招きした学習などにも積極的に取り組みました。こういった取組が生徒一人一人にとって、自分の夢を見つけたり、社会を知る機会の一助になったりしてくれればと願っています。

いよいよ明日から13日間の冬休みに入ります。今年の冬休みはこれまでと違って、少し「我慢」の冬休みになりそうですが、しっかりと規則正しい生活を心がけ、コロナやインフルエンザはもちろん、事故やトラブルに遭わないよう気を付けて過ごして欲しいと思います。冬休みは他のお休みと違って年末年始を挟みます。この時期特有の慣例行事等にも積極的に関わり、日本の伝統文化に触れるとともに、家族の一員としての役割を果たして欲しいと思います。3年生は受験勉強で忙しいとは思いますが、体調管理をしっかりと行いながら、自らの夢の実現に向けてラストスパートで頑張ってください。中学生はやろうと思えば何でもできる知恵と体力と気力があるはずです。令和3年をより良い年にするためにも充実した1年の締めくくりと1年のスタートを過ごしてください。

皆様のご家庭が事故やトラブル等がなく、ご家族そろって穏やかで平和な新年が迎えられますよう心よりお祈り申し上げます。

新年もどうぞよろしく願いいたします。